

Simson hat sich auf den Weg gemacht ...

Vor vielen Jahren – es war 2011 - hat eine Tierschützerin ein Rudel junger und scheuer Hunde entdeckt und dem Tierheim als geschütztem Ort übergeben: Simson, Aiko, Flori und Didi. Didi, Flori und Simson leben noch heute im Tierheim.

Alle Hunde waren anfangs sehr menschenfurchig und schreckhaft. Sie waren eigentlich nicht vermittelbar. Ein Leben im Zwinger wollte man ihnen auch nicht gewähren. So wurden sie im Tierheim als freilebende Gäste im Freilauf aufgenommen und stellten ein harmonisches und friedliches Rudel dar und gingen auch schon mal auf die Menschen zu, um sich in erster Linie ein Leckerchen abzuholen.

Nun hat Simson sich entschieden, sich auf den Weg ins Regenbogenland zu machen und ist sanft eingeschlafen. Er hatte mit seinen Menschen dort im Tierheim ein schönes und sicheres Leben, es war sein gewohntes Leben.

Ruhe sanft und in Frieden, lieber Simson und behalte uns in Erinnerung!



Nun hat Donut sich entschieden, den Platz von Simson im freilaufenden Rudel zu übernehmen:

